

COMBATTRE LA MALADIE DE CHARCOT

Ronny De Cocker ne court pas dans le vide, il récolte de l'argent pour des associations. "J'ai été sensibilisé par les maladies musculaires via ma fille qui étudie l'orthopédie. J'ai donc d'abord couru pour l'ASBL Nema. Mais depuis le mois de juin, j'ai décidé de m'associer à la Ligue SLA qui tente de combattre la sclérose latérale amyotrophique, plus connue sous le nom de maladie de Charcot. J'ai évidemment choisi cette association à cause d'Antonio qui souffre de ces troubles depuis cinq ans. Mais on ne sait pas pourquoi. Pour le moment, il n'existe aucun remède. On ne se sait même pas quelles sont les causes. Tout le monde pourrait peut-être avoir ça du jour au lendemain. Il faut donc récolter de l'argent pour effectuer de la recherche et espérer de trouver des réponses à tout ça. J'ai reçu environ 1.000 euros en cinq mois. Mais pour l'année 2017, je veux viser beaucoup plus et chercher plus de sponsors pour atteindre les 10.000 euros. Je vais aussi faire une grande course en Corse en solo qui va rapporter beaucoup d'argent."

■ S. Ha.

Antonio
a retrouvé
des raisons
de sourire
grâce à Ronny
De Cocker.
© D. R.

